

環境園芸学科 12月

花の講座⑤ 12月5日 ハンギングバスケット



・すごく楽しかったです。丁寧に教えてくださり、言われた通りにハンギングしていくと、ま〜るくきれいに出来上がりました。駅前のペデストリアンデッキに飾られた作品を昨夜見ました。夜の景色にもマッチして、とてもきれいでした。

・ハンギングバスケットの作り方を丁寧に教えて頂きました。葉ボタンがあんな風に豪華になるなんて驚きでした。参合館に行くときの楽しみが増えました。

・ハンギングバスケット、初めてでしたが楽しく学べました。自分の作品が展示されているのを楽しみに見に行きたいと思います。

・ハンギングバスケットを作ることが私の夢でした。今日の講座は大変良かったです。ボランティアの人たちにきめ細かく教えてもらい、あんな大きな作品が出来、家でも作ってみたい気持ちになりました。今度街に行き、自分の作品を探してみたいと思いました。



花の講座⑥ 12月12日 正月飾り(寄せ植え)

・葉ボタン、パンジー、ピオラ、シクラメン、アリッサムなど大好きな冬の花！お正月の寄せ植えということで竹や松の枝、先生手作りの折り紙扇子。心のこもった素晴らしい寄せ植えに感動です。

・寄せ植えで日頃気になっていたことが、先生のお話を聞いていて解決できて良かったです。理屈ではなく”体験して学ぶ”ことが大切だと思いました。

お正月の飾りつけは
12月13日から

・植え付け後の管理方法をしっかり勉強したので、出来るだけ長くきれいな状態で持たせたいです。正月が終わったら変身させて、春まで楽しめます。

・お正月飾りの寄せ植えをやりました。先生が竹とか飾りとか手作りで用意してくださっていて、立派な寄せ植えになりました。良い年が迎えられそうです。



野菜づくり講座 12月19日 秋冬野菜の収穫と片付け

・収穫と土壌改良。今までの野菜づくりも終わりに近づき、真夏の暑さの中での作業が懐かしく感じられます。ちょっぴり寂しさも…。

・あと少ししか残ってない野菜を見て、もう終わりなんだなあ〜と実感する。寂しいですね。

野菜づくりは、天候や時間、その他いろいろなことで簡単ではないけれど、私は好きです

・我が家の畑のブロッコリーはまだ収穫出来ません。土が肥えていないのでしょうか？愛情たっぷり、毎日声をかけていますが…。

・馬糞まきは大変でした。でも、沢山の野菜よかったです。野菜づくりは子育てと同じくらい大変で、上手い出来ないことが多いと思いました。

・収穫は楽しいし、野菜が高いからうれしい。来年は、今年習ったことを生かして、少しずつ野菜づくりをしてみたいと思います。